Compte rendu de l'A.G. de la C.D.R. du 11/10/2024

Début de la séance 18h40

Les présents :

Le président du CDA Bernard Médiamole ; les organisateurs de : Galopins du Fezensac, Pavie Trail, Ornézan, Ju-Belloc, Barran, HSE Gimont, Eauze, L'isle-Jourdain Tracks Athlé, Montadet, Aurimont, St André, La Romieu, Estang, S.A. Condom, Oxygène 32, A l'Air Libre Lectoure, Samatan.

Les excusés:

Domaine des Remparts, Les Coudous de la Save, Le Houga, Les Pompiers Mièlan, L'Astarac Fond Club, Mauvezin, Ordan Larroque, Berdoues, Nogaro, Cassaigne et Aubiet

<u>Pour la C.D.R.</u>, sont présents : Jacqueline Bonneau, Philippe Fourment, Serge Nerrière, Daniel Marin, Stéphanie Widehem et Alain Ciccone.

Alain Ciccone président de la CDR accueille et remercie les participants à cette assemblée générale. Il remercie Mme la Maire de Montestruc qui, encore cette année met à notre disposition et ce gratuitement, une salle pour notre A.G. C'est notre éternelle secrétaire Jacqueline Bonneau qui fait le lien entre la mairie et notre commission.

Remerciements aussi à Philippe Fourment pour l'aide qu'il apporte au président lors de l'étude et l'analyse des dossiers, ainsi qu'au fidèle trésorier Serge Nerrière qui présente le bilan de la CDR.

Un hommage est rendu à Mohamed Zaougui qui nous a quittés prématurément fin août.

Mr Zaougui travaillait à la préfecture d'Auch au service manifestations sportives. C'est lui qui instruisait les dossiers et se débrouillait pour que les autorisations arrivent à temps pour les manifestations.

Son sérieux, sa connaissance de la réglementation et ses compétences professionnelles en faisait un maillon incontournable de la chaine des courses pédestres dans le Gers.

Un instant de silence a été observé en sa mémoire.

RAPPORT MORAL

2024 a été une année olympique, normalement une élection du bureau aurait dû avoir lieu. Mais la F.F.A. a changé les règles et c'est le président du C.D.A., Bernard Médiamole, présent ce jour, qui doit lors de l'A.G. du C.D.A. nommer le président de la Commission Dépt Running.

L'équipe actuelle s'est proposée pour continuer son action auprès des organisations; et nous sommes dans l'attente de cette nomination...

Espérons que l'année qui arrive, verra les tables d'inscriptions se remplir avec de nouveaux coureurs.

En 2024, 34 journées de courses étaient présentées sur le calendrier seulement deux annulations et reste encore 7 courses à venir. La fréquentation est en légère hausse par rapport aux années post-covid, il semblerait que les coureurs reviennent petit à petit vers les circuits gersois.

RAPPORT FINANCIER

Serge détaille les comptes de la CDR.

Date	Libellé de l'opération	Débit	Crédit	Solde du compte
07/01/2023	Solde précédent			4 219,72 €
05/02/2024	achat piquet panneaux	372,42 €		3 847,30 €
14/02/2024	achat panneaux signalisation	595,00 €		3 252,30 €
19/02/2024	remise de chèques		10,00€	3 262,30 €
13/03/2024	remise de chèques		20,00 €	3 282,30 €
10/04/0204	remise de chèques		10,00€	3 292,30 €
	Extrait au 26/09/2024			3 292,30 €

Les comptes sont approuvés à l'unanimité; ils sont à disposition sur simple demande au trésorier. Le trésorier signale qu'une thésaurisation semble inutile et demande aux organisateurs de réfléchir aux besoins collectifs, avec l'objectif de la sécurité des coureurs, pouvant être financé par la CDR.

Puis, nous passons ensemble à l'établissement du calendrier pour 2025.

Depuis de nombreuses années la FFA fournissait à tous les organisateurs un petit fascicule comprenant d'un coté : - le manuel pratique de l'organisateur running ; - de l'autre la réglementation des manifestations running. Cette année, <u>pas de livret papier</u>, espérons qu'il arrive avant le début de l'année civile puisque l'année sportive commence elle le 1^{er} septembre !

ÉTABLISSEMENT du CALENDRIER 2025

Alain Ciccone indique qu'il va prendre attache avec les organisations qui ne se sont pas manifestées. Au moment de la rédaction de ce rapport encore une seule organisation réfléchit à la date de sa course.

Le tableau finalisé doit être remonté impérativement **avant le 15 octobre 2024** pour bénéficier des publications nationales (Jogging, Running etc...) mais aussi : - à la Préfecture, - au Comité Département d'Athlé et - à Sports 32.

La cotisation payée de 10€ validera la présence sur le calendrier définitif.

ÉTABLISSEMENT du DOSSIER 2025

La nouvelle plateforme informatique fonctionne avec satisfaction pour tout le monde. Seul bémol signalé pour la création du parcours dans le module « cartographie » si le circuit jouxte une limite de commune, il faut décaler les points afin d'éviter la multiplication des intervenants. Si vous avez des problèmes n'hésitez pas à contacter le bureau de la CDR

Il est rappelé que tout dossier déposé hors délais (2 mois / 3 mois si plusieurs départements) est rejeté avec pour conséquence l'absence d'autorisation.

Pour accéder à cette plateforme voici le lien : <u>www.manifestationssportive.fr</u>

PUBLICITE SPORTS32

Philippe Fourment, créateur et gestionnaire du site SPORTS-32 (http://www.sports32.fr), propose de mettre en ligne la publicité, articles, affiches et flyers de tous les organisateurs qui le souhaiteraient et cela gratuitement.

QUESTIONS DIVERSES

Hier soir, jeudi, un jeune informaticien toulousain, Alexis, est venu me présenter l'application qu'il a développée pour les inscriptions en ligne et le jour de la course, le chronométrage et les classements. Ce système lui a été « commandé » par la responsable de l'association des *Globtrott'Zelles du Savès* qui n'est autre que sa maman.

Cette application est maintenant aboutie et ne demande qu'à être étoffée par d'autres services comme le paiement en ligne entre autres. Il propose aux organisateurs l'accès à cette plateforme pour un montant modique de 80€ par manifestation. Par contre un assistant devra officier lors de la manifestation. Alexis et le bureau de la CDR cherchent, chacun de leur coté, un protocole pour l'utilisation parfaite et optimale de ce système.

Alexis a effectué une petite démonstration devant les organisateurs présents.

- - - - - - - -

Merci.

Fin de séance 20h25 pour le pot de l'amitié qui s'est tenu à la salle des fêtes de Montestruc.

La CDR reste à votre écoute pour tout problème.

Bien Sportivement, Le bureau de la CDR